



Jean-Paul LECOQ

Député de Seine-Maritime 12, rue Michel Gautier 76600 LE HAVRE

Jean-paul.lecog@assemblee-nationale.fr

Madame Christine GARDEL
Directrice Générale
Agence régionale de Santé
Normandie
Espace Claude Monet
2 place Jean Nouzille
14050 CAEN

Le Havre, le 17 janvier 2019.

Objet : Urgences hospitalières du Havre en état d'urgence

Madame la Directrice,

Une fois encore, la direction d'un hôpital est mise en cause, à Paris, par la famille d'une défunte ayant dû attendre des heures aux urgences une prise en charge, qui n'est jamais venue. Le manque de moyens affectés au bon fonctionnement de ce service étant visiblement pointé par l'enquête diligentée.

C'est dans ce contexte inquiétant que l'équipe des urgences hospitalières du Groupe Hospitalier du Havre, compétent sur un bassin de vie de 452.000 habitants, m'a alerté sur la situation de leur service.

Aussi je suis intervenu auprès de Madame BUZIN, Ministre des Solidarités et de la Santé, afin que ce service soit doté enfin des moyens supplémentaires que requièrent les besoins sanitaires sur notre bassin de vie.

Je me permets de vous joindre la copie de mon courrier et vous en souhaite bonne réception.

Persuadée de votre suivi bienveillant sur la situation des urgences hospitalières du Havre,

Je vous prie de croire, Madame la Directrice, en l'expression de mes respectueuses salutations.

Jean-Paul LECOQ